



CRISTIAN VENEGAS, CO FUNDADOR DE SOSTENIBLE

“La cultura puede aportar a un nuevo pacto social centrado en el bienestar”

El gestor cultural confirmó que la tercera versión del foro se llevará a cabo este 6 y 7 de agosto próximo. Cuenta con el apoyo de la Seremi de las Culturas, y la Municipalidad de Chillán a través de su Corporación Cultural.

Carolina Marcos
cmarcas@ladiscusion.cl
FOTOS: La Discusión

El 6 y 7 de agosto, el Teatro y Centro Cultural Municipal de Chillán serán escenario de la tercera edición del Foro Nacional Cultura y Empresa –Sostenible, que bajo el lema “El valor de la cultura para el bienestar de las personas” busca fortalecer los vínculos entre el mundo artístico-cultural y el ecosistema empresarial con inversión social.

Cristian Venegas Barrientos, gestor cultural y coordinador general del Foro, señala que “en 2023, partimos con un objetivo muy claro: crear un puente entre mundos distintos, generar conversaciones que no estaban ocurriendo. Las empresas buscan conectarse con sus comunidades, y la cultura ofrece un canal potente, legítimo y significativo para ese encuentro. Pero también hemos aprendido que acercarse al mundo privado requiere paciencia y visión de largo plazo; cuando invierten en cultura, lo hacen con propósito, buscando impacto, por eso es vital medir, evaluar y transparentar lo que hacemos”.

Venegas destaca la importancia de la colaboración. “La asociatividad ha

sido clave en un proyecto como este. No podríamos hacer esto sin el apoyo activo de la Seremi de las Culturas de Ñuble, la Municipalidad de Chillán y el apasionado equipo de la Corporación Cultural de Chillán, además de una veintena de empresas y fundaciones de Chile y el extranjero que han creído en la propuesta a lo largo de este tiempo”.

El Foro ha extendido su alcance a regiones como Biobío y Coquimbo para descentralizar la conversación

cultural. “No todo se puede decidir o pensar desde Santiago. El Foro opera entonces como una pausa activa, un espacio para pensar en colectivo, buscar soluciones y mirar el horizonte”.

Para la edición 2025, el foco estará en el cruce entre cultura y bienestar. “La cultura aporta al bienestar emocional, social y económico de las comunidades, pero ese valor aún no está plenamente reconocido. En tiempos donde todo parece fragmentarse,

Cristian Venegas confirmó la realización de la tercera versión del Foro Sostenible en Chillán.

necesitamos volver a lo esencial: poner el bienestar de las personas en el centro, y desde ahí construir alianzas más sólidas entre actores públicos, privados y ciudadanos. La cultura es una poderosa herramienta para dotar de mayor bienestar a las personas”.

La programación se anunciará próximamente en el sitio web forosostenible.cl, e incluirá casos prácticos, paneles y experiencias de diversos sectores con entrada liberada.



La cultura aporta al bienestar de las personas, pero ese valor aún no ha sido ampliamente reconocido”

CRISTIAN VENEGAS
COORDINADOR GENERAL DE SOSTENIBLE